



Séjour d'intégration des 6e à Nieul

publié le 28/09/2012

Cette année encore les sixièmes ont été accueillis au collège pour un séjour au [centre du Vignaud](#) à Nieul sur l'Autise.

Au programme : **découverte** des autres élèves et des professeurs mais aussi **acquisition des méthodes de travail** nécessaires à la réussite au collège. A travers 4 ateliers, les élèves ont pu travailler leur organisation, l'utilisation des manuels, leur mémorisation et leur place dans un groupe.

Ils ont bien sûr apprécié le temps de veillée qu'ils ont préparés et animés ainsi que la balade en barque à Maillezais.

Le 1er repas a été un pique-nique "zéro déchet", afin de rentrer dans le projet " [agenda 21](#)" du collège. Il est bien difficile de départager les gagnants. Les photos ci-dessous vous permettront de vous faire votre propre opinion.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.